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＜平成 29年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 29年 11月 29日(水) 午後 6時 30分～ 

［会  場］布礼別集落センター 

［参加者数］25名 

［担 当 者］２班：◎萩原、○佐藤、北、今、岡野、広瀬   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

（1）昨年8月の台風で被害を受けた4号の沢(布礼別川添線)の通

行止めを何とかしてほしい。 

 整備の方法は簡易的なものでも良いから早く整備してほしい。 

 どの区間をどの順番で整備するのか教えてほしい。 

・1月に行政が地域説明会を開催した。市が査定したところによ 

 ると現状復帰に 15億円かかるとのこと。15億円はかけられな 

 いのでできる範囲（予算）で 10年掛けて開通させるとのこと。 

  

 

（2）富良野の国保料は上がらない方向で考えていいのか。 来年から北海道が料金を決め管理するが、市町村が自治体の状況

を勘案し調整して徴収金額を決めることになる。 

来年の国保料についてはまだ道からの情報がないので何とも言え

ない。 

 

（3）国保料の収支についてどのように調整するのか。 

  

余ったら積み立。少なかったら積み立金から補てん。 

国険料の見直しはおおむね 3年ごとに行っている。 

 

（4）廃校になった土地・建物などはどうするのか。 利活用が難しい。建物は耐震補強もしなければいけないケースが

多いので、建築基準法・消防法などに準じるとかなりの費用が掛

かる。行政は妙案がないのではないか。 

 

（5）市の所有物を売る場合は、解体費用を差っ引くという売買 

  条件はやめた方が良い。 

 維持管理することなどの条件を入れるべき。布礼別の教員住宅 

 は放置されている状態。 

ご意見として伺う。  
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

 議会報告会・市長懇談会などで要望しても対応が遅すぎる。 

 すぐやる課を作ってほしい。 

（6）市長懇談会で話があった老朽化した市の建物の建替えにつ 

  いて議会と話をしているのか。  

 

議会側にはこれから議論を進めたいという報告はあった。具体的

な話はまだない。今まで国の制度として市役所などの建て替えに

国からの補助はなく建て替えのための起債もできなかった。 

昨年の熊本地震の教訓から、平成 32 年度までに起債することを

国が認め建替え費用の一部を再生措置する特例を出した。これを

利用して建て替えを検討する意向である。 

 

（7）報告書に記載している金額単位が千円や万円単位などばら 

ばらで見難い。整理してほしい。 

 

改善します。 

 

 

 


